

Sordos marcharán mañana en San José

Sábado para hacerse oír

◆ **EVELYN ARCE Q.**
evelyn.arce@lateja.co.cr

Mañana celebrarán aquí el Día Internacional del Sordo.

Si desea apoyar a esta población en nuestro país nada más haga esto: llegue a las 8 a.m. al parque La Merced, en Chepe, de donde saldrá una marcha.

La actividad la organiza el Festival Nacional del Sordo (FIS) con el fin de dar a conocer los derechos a la información y a la comunicación en las Leyes 7600 y 8661.

También quieren dar a conocer la Ley 9049 del Reconocimiento del Lenguaje de Señas Costarricense (LESCO) como lengua materna.

Los organizadores piden llevar carteles con mensajes positivos, no quieren nada negativo en la actividad. La idea es que los troleadores anden dos camisetas puestas: una negra y otra blanca.

Cuando salgan del parque irán con camiseta negra y cuando lleguen a la plaza de la Democracia se quitarán esa y se quedarán con la blanca.

La idea es que la camiseta negra represente la opresión que han vivido durante años y la blanca es la liberación.

Color solidario. Puede llevar también un lazo turquesa, el color que los identifica. Si no lo encuentra en la marcha se lo venderán a cien coloncitos.

Mañana harán también una feria de arte en la Casa del Cuño, en la Antigua Aduana, donde habrá actividades desde las 9 a.m.

En el país hay 250.000 personas con algún problema para oír.



Decenas de personas participaron en la actividad del 2012. CORTESÍA FIS